
Impacts de la diminution de l'offre de bus 

  

Monsieur le président, Mesdames et Messieurs les ministres, chers collègues, 

  

RFJ nous informait le 7 mai que l'horaire des transports 2026 prévoit une diminution de 15% 

de l’offre de bus dans le canton du Jura. Le Gouvernement devrait valider officiellement ce 

plan dans les semaines à venir. 

  

De toute évidence, la réduction du nombre de courses ne touchera pas l'ensemble du 

territoire de la même manière. Les villages les moins peuplés en particulier, qui luttent déjà 

souvent pour maintenir leurs commerces, restaurants ou offices postaux, verront encore les 

prestations desservies à leur population s'amoindrir. 

  

Jusqu'à présent, le Canton avait à juste titre visé un développement continu de l'offre de 

transports publics. Cela avait engendré une forte croissance de la fréquentation. Nous 

craignons que la diminution de l'offre envisagée ne déclenche un cercle vicieux amorçant 

une dégradation durable de la fréquentation et des prestations. 

   

Dans ces circonstances, le Gouvernement peut-il nous renseigner sur l'impact estimé de son 

plan sur la fréquentation des bus ainsi que sur les perspectives à plus long terme pour 

maintenir ou renforcer une offre de bus performante sur l'ensemble du territoire cantonal? 

 


